

Herren Kreisliga B Gruppe 6

TTC Eschbach IV : TV Britzingen III
Freitag, 25.03.2022, 20:00 Uhr

Niederlage für den TTC Eschbach IV

Das war eine gute Leistung: Nach rund 2 Stunden stand der 9:4-Auswärtserfolg des TV Britzingen III im Spiel der Herren Kreisliga B Gruppe 6 beim TTC Eschbach IV fest.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Sprenger / Nadeem verloren ihr Match gegen Dörflinger / Hilfinger unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 0:3. Keine Chancen hatten Nadeem / Mühleisen bei der Niederlage in drei Sätzen gegen ihre Kontrahenten Marx / Behringer. Bei ihrer 1:3-Niederlage gegen Baumann / Vöggtlin konnten Rizzardi / Rees anschließend den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Nach den ersten Partien standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 0:3 gegenüber. Ohne Satzgewinn für Leonard Sprenger verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Stefan Hilfinger. Eine schmerzhaft Niederlage gab es am Nachbartisch für Jan Nadeem beim 2:3 gegen Gerhard Dörflinger. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Kurze Zeit später ging es beim Spielstand von 0:5 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Auf dem falschen Fuß erwischte Maike Rizzardi ihren Gegner Kay Vöggtlin beim eher ungefährdeten Erfolg ohne Satzverlust. Das war ein souveräner Sieg. Einen Sieg verpasste Emanuel Mühleisen indessen beim 15:17, 11:8, 6:11, 8:11 gegen Marcel Baumann. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, stand es zu diesem Zeitpunkt 1:6. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Leon Nadeem, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Nico Behringer verlor. Das musste man neidlos anerkennen. Die große Überlegenheit von Behringer zeigte sich auch darin, dass Nadeem im gesamten Spiel nur 6 Bälle für sich entscheiden konnte. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Ingo Marx war für Adrian Rees letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Da war final wirklich nichts zu holen. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 1:8. Leonard Sprenger konnte im Spiel gegen Gerhard Dörflinger indessen einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Jan Nadeem und Stefan Hilfinger, die Jan Nadeem letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Das war nichts für schwache Nerven. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Nadeem mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten gewann. Maike Rizzardi hatte ihren Gegner Marcel Baumann beim ungefährdeten Sieg in drei Sätzen insgesamt im Griff und ließ ihm keine echte Chance. Mittlerweile stand es damit 4:8. Trotz 1:0 Satzführung verlor Emanuel Mühleisen sein Spiel gegen Kay Vöggtlin letztlich mit 11:7, 4:11, 5:11, 5:11. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 9:4-Auswärtssieg somit sichergestellt.

Mit diesem abschließenden Spiel schloss das Team des TTC Eschbach IV die Vorrunde mit einem Punkteverhältnis von 2:14 bei einem Saison-Sieg, 7 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TV Britzingen III erreichte nach ihrem letzten Vorrundenspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 10:6. Auch für sie ist die Vorrunde damit vorbei.

Statistik:

TTC Eschbach IV

Doppel: Sprenger / Nadeem 0:1, Nadeem / Mühleisen 0:1, Rizzardi / Rees 0:1

Einzel: L. Sprenger 1:1, J. Nadeem 1:1, M. Rizzardi 2:0, E. Mühleisen 0:2, L. Nadeem 0:1, A. Rees 0:

1

TV Britzingen III

Doppel: Marx / Behringer 1:0, Dörflinger / Hilfinger 1:0, Baumann / Vögtlin 1:0

Einzel: G. Dörflinger 1:1, S. Hilfinger 1:1, M. Baumann 1:1, K. Vögtlin 1:1, I. Marx 1:0, N. Behringer 1:
0